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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ
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ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА ES!-КАНАЛ 
В TELEGRAM И БУДЬТЕ ПЕРВЫМИ 

В КУРСЕ ВСЕХ СОБЫТИЙ ОБНИНСКА

Из регионального бюджета выделены  Из регионального бюджета выделены  
деньги на деньги на ремонт улицы Московская ремонт улицы Московская 
в Обнинске. Сейчас администрация в Обнинске. Сейчас администрация 
готовит документы.готовит документы.

Стр. 4
Первые победы 

Обнинска 
на Всеросе!

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
   минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:Эра айтишников Эра айтишников 
прошла, наступила прошла, наступила 
эра рабочих?эра рабочих? Стр. 6-7
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Глава ведомства до-
ложил о  результатах 
деятельности управ-
л е н и я  з а  п р о ш л ы й 
год и  первый квартал 
2024 года, в том числе 
проинформировал гу-
бернатора о данных по 
регистрации и  учёте 
налогоплательщиков:

«2023  год мы закончили 
с хорошим ростом. В области 
зарегистрировано 21246 дей-
ствующих юридических лиц. 
Их количество увеличилось 
на 0,25%. Отмечается и рост 
индивидуальных предприни-
мателей в регионе на 1,29%. 
На данный момент зареги-
стрировано 31 314 ИП».

Губернатор отметил, что 
данная положительная дина-
мика говорит о комфортных 
условиях ведения бизнеса 
в Калужской области.

В части поступления нало-
гов Андрей Ламакин доложил 
о  том, что в  прошлом году 
в консолидированный бюд-
жет России по доходам, ад-
министрируемым налоговыми 
органами области, поступи-
ло 135 млрд. 584 млн. руб
лей, что на 2 млрд. 168 млн. 
руб лей или на 1,6% больше 
поступлений 2022 года. Без 
учета поступлений по ути-
лизационному сбору объем 
поступлений увеличился на 
17  млрд. 618  млн. руб. или 

на 15% и составил 135 млрд. 
454 млн. руб лей (в 2022 году 
поступило 117 млрд. 836 млн. 
руб лей).

«Рост очень существенный. 
И он объясняется не только 
ростом выданных в 2023 году 
авансов в рамках финанси-
рования ряда отраслей, но 
и приростом валового регио-
нального продукта», —  отме-
тил глава ведомства.

В  консолидированный 

бюджет Калужской области 
в 2023 году обеспечено по-
ступление в сумме 87 млрд. 
646  млн. руб. с  ростом 
12 млрд. 628 млн. руб лей или 

16,8%. Положительная дина-
мика поступлений сохраняет-
ся и в 1 квартале 2024 года. 
Объем поступлений составил 
19  млрд. 761  млн. руб лей, 
темп 115,8%.

В 2023 году основная доля 
поступлений приходилась на 
НДФЛ, налог на прибыль, ак-
цизы, имущественные и на-
логи на совокупный доход. 
Значительные суммы по-
ступлений налоговых пла-
тежей дали предприятия 
пищевой, фармацевтической, 
металлургической промыш-
ленности, машиностроения, 
банковской сферы, наукоем-
кие производства.

Владислав Шапша побла-
годарил Андрея Ламакина 
и весь коллектив управле-
ния за активную совмест-
ную работу по наполнению 

регионального бюджета.
«Увеличение налоговых 

поступлений наблюдается 
по всем доходным источни-
кам. И, что особенно важно, 
по тем, которые напрямую 
зависят от деятельности 
предприятий и результатов 
ведения бизнеса —  НДФЛ 
и налог на прибыль. Это го-
ворит о том, что экономика 
региона преодолела трудно-
сти, а также о том, что идет 
правильная конструктивная 
работа с предпринимателя-
ми, сохраняется комфортный 
деловой климат», —  подчер-
кнул губернатор.

ОБСУДИЛИ ВАЖНОЕ

УРОЖАЙ

Завершается подготовка к весенней посевной
Губернатор Владислав 
Шапша провел заседание 
областного правитель-
ства. Участие в нем при-
н я л и  п р е д с е д а т е л ь 
Законодательного Со-
брания региона Геннадий 
Новосельцев и  главный 
федеральный инспектор 
по Калужской области 
Игорь Князев. Региональ-
ный министр сельского 
хозяйства Александр Еф-
ремов доложил о том, что 
хозяйства области завер-
шают подготовку к весен-
ней посевной.

Министр отметил, что для 
этого калужским аграриям 

будет оказана господдержка 
около 820 млн. руб лей. Сель-
скохозяйственные товаро-
производители уже получили 
свыше половины этой суммы. 
Кроме того, на данный момент 
Минсельхоз России одобрил 
заявки на льготные кратко-
срочные кредиты на общую 
сумму 1 782 млн. руб лей.

По данным Калужского НИИ 
сельского хозяйства, качество 
озимых культур достаточно 
хорошее. План ярового сева 
в сельскохозяйственных ор-
ганизациях и фермерских хо-
зяйствах составляет 155,2 тыс. 
га, что на 4 тыс. га больше, чем 
в 2023 году. Для проведения 
весенних полевых работ в оп-
тимальные агротехнические 

сроки на поля выйдут поряд-
ка 3625 единиц техники. Их го-
товность уже составляет 98%. 
По информации дилерских 
центров, занимающихся по-
ставкой, ремонтом и продажей 
запчастей, на складах имеют-
ся все необходимые расходные 
материалы для обслуживания 
машинно тракторного парка.

Для проведения весеннего 
сева 2024 года сельхозорга-
низациям и  фермерским хо-
зяйствам требуется 13,8 тыс. 
тонн семян. На сегодня за-
сыпано 98% от потребности. 
Преимущественно это семена 
отечественной селекции. Уже 
приобретено 80% минераль-
ных удобрений. В  текущем 
году цены на них стабильны, 

перебоев с  поставками нет. 
Всего сельхозорганизациями 
в 2024 году планируется вве-
сти в сельскохозяйственный 
оборот 17,5 тыс. га неисполь-
зуемых земель. С  помощью 
субсидий Минсельхоза Рос-
сийской Федерации, которые 
возмещают половину затрат, 
будут реализованы 10 про-
ектов мелиорации. Также на 
контроле регионального мин-
сельхоза —  ситуация с горюче 
смазочными материалами.

Владислав Шапша обратил 
внимание, что Президент Рос-
сийской Федерации ставит 
задачу наращивать объемы 
сельскохозяйственного про-
изводства, повышать качество 
продуктов питания и обеспе-

чивать широкое импортозаме-
щение в сельском хозяйстве. 
На эти цели выделяются значи-
тельные средства. Губернатор 
подчеркнул: «В производстве 
сельхозпродукции мы должны 
ориентироваться на достиже-
ния прошлых лет. В прошлом 
году рост объемов производ-
ства составил более 5%, а за 
последние пять лет объем про-
изведенной сельхозпродукции 
увеличился почти на треть. 
Важно продолжить укреплять 
сельскохозяйственный потен-
циал и развитие агропромыш-
ленного комплекса. То, чем 
сейчас занимаются аграрии, —  
это основа будущего хорошего 
урожая. И надо подойти к это-
му со всей ответственностью».

В РЕГИОНЕ

Владислав Шапша провел рабочую Владислав Шапша провел рабочую 
встречу с руководителем Федеральной встречу с руководителем Федеральной 
налоговой службы по Калужской налоговой службы по Калужской 
области Андреем Ламакинымобласти Андреем Ламакиным
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Гу берна т ор Вла д и с-
лав Шапша посетил ка-
л у жс к и й ав т оз аво д , 
на мощностях которо-
го компания «Автомо-
бильные технологии» 
начала серийный вы-
пуск среднеразмерных 
кроссоверов Citroёn С5 
Aircross.

Данный шаг —  важное 
звено в решении задачи по 
перезапуску калужского 
автокластера.

Старт производству в ин-
дустриальном парке «Росва» 
дали в конце прошлого года, 
запустив предсерийное про-

изводство. Оно прошло все 
этапы отладки оборудова-
ния, а  собранная пилотная 
партия была протестирована 
на соответствие стандартам 
качества.

В цехах предприятия губер-
натора познакомили со все-
ми этапами производства. 
Экскурсию для Владислава 
Шапши провел директор по 
стратегическому развитию 
ООО «Автомобильные техно-
логии» Павел Безрученко.

Сборка автомобилей осу-
щес твляется по метод у 
SKD4 из 800 групп компо-
нентов и  1700 деталей. На 
всех её этапах присутству-

ют посты контроля качества, 
где тщательно проверяется 
механика, электрика, геоме-
трия, водонепроницаемость, 
шумоизоляция автомобиля 
и завершается тестовыми ди-
намическими испытаниями.

Познакомившись с  рабо-
той предприятия, Владислав 
Шапша протестировал авто-
мобиль на большом завод-
ском треке.

«Дорог у держит креп-
ко, отзывается мягко и точ-

но. Отличная машина. Такое 
ощущение, что ездил на ней 
всю жизнь. Надежная, удоб-
ная в управлении, с широким 
функционалом, современным 
дизайном. И калужским ха-
рактером», —  констатировал 
губернатор.

ООО «Автомобильные тех-
нологии» передало автомо-
биль, собранный в  Калуге, 
в  пользование одному из 
социальных учреждений 
региона.

НА СВОЕМ ОПЫТЕ

В РЕГИОНЕ

Калужские школьники и студенты примут участие в финале Калужские школьники и студенты примут участие в финале 
Всероссийского чемпионата «Знание.Игра» по ЦФОВсероссийского чемпионата «Знание.Игра» по ЦФО

СВОИМ УМОМ

18 апреля в Калуге состо-
ится финал по Централь-
ному федеральному округу 
Всероссийского чемпиона-
та «Знание.Игра» в формате 
«Что? Где? Когда?», органи-
зованный Российским обще-
ством «Знание».

За победу поборются 10 
команд школьников и сту-
дентов колледжей из наше-
го региона. Им предстоит 
продемонстрировать свои 
знания, а  также проявить 
смекалку и навыки команд-
ной работы, отвечая на 
вопросы, охватывающие 
широкий круг тем.

В отборочных играх при-
няли участие порядка 250 
команд школьников и сту-
дентов ссузов ЦФО. С 8 по 
19 апреля в 11 федераль-
ных округах пройдут ре-
гиональные финалы. По их 
итогам определятся четыре 
лучшие команды каждого 
из округов. Они отправятся 
в федеральный финал, ко-
торый состоится на Между-
народной выставке форуме 
«Россия» в мае этого года.

На 20 апреля запланиро-
вано проведение отдельно-
го этапа интеллектуального 
чемпионата станет онлайн 

к у б ок  « Знание .Иг р а ». 
Заключительная игра регио-
нального этапа подарит еще 
один шанс получить путевку 
в финал. Вместе с участни-
ками онлайн кубка за по-
беду поборются команды, 
которым не удалось прой-
ти в федеральный финал на 
предыдущих играх.

«В  этом год у поряд-
ка 10 000 школ и коллед-
жей принимают участие 
в  новом формате направ-
ления «Знание.Игра» —  
в играх «Что? Где? Когда?». 
150 000 школьников и сту-
дентов колледжей вовле-

чены в  отборочные игры. 
Такое количество участни-
ков говорит о том, что мо-
лодежь тянется к знаниям, 
а игровой формат просве-
щения пользуется у них по-
пулярностью. Мы особенно 
рады, что финал чемпиона-
та пройдет в рамках Между-
народной выставки форума 
«Россия», которая призвана 
продемонстрировать важ-
нейшие достижения нашей 
страны. Талантливые и ум-
ные люди —  это главная 
гордость России, а участ-
ники интеллектуального 
соревнования, безусловно, 

таковыми и являются», —  
о т м е т и л  г е н е р а л ь н ы й 
директор Российского об-
щества «Знание» Максим 
Древаль.

Участниками федераль-
ного финала соревнова-
ния станут 75 команд: 35 
лучших по итогам отбороч-
ных игр, 20 команд лидеров 
онлайн кубка «Знание.
Игра», а также 20 команд 
из партнерских турниров, 
которые пройдут по лицен-
зии продюсерского центра 
«Игра ТВ», правообла-
дателя бренда «Что? Где? 
Когда?».

Владислав Шапша Владислав Шапша 
протестировал протестировал 
новые автоновые авто
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ПЕРВЫЕ ПОБЕДЫ ОБНИНСКА НА ВСЕРОСЕ!

Елизавета Самбурова и Виктория Беднякова, ученицы 
обнинской гимназии, стали призерами заключительно-
го этапа Всероссийской олимпиады по экологии. Участие 
принимали порядка 300 школьников из 80 регионов стра-
ны. Заключительный этап проходил в Нальчике.

Также среди призеров Арина Лужецкая, ученица 
10 класса ФТШ, она стала лучшей по химии. Олимпиа-
да проходила в Саранске и также собрала порядка 300 
участников.

Поздравляем наших школьниц с победой! К слову, Вик-
тория и Арина в прошлом году были в числе призеров 
олимпиады и заработали по 150 тысяч руб лей каждая.

Напомним, что по инициативе компании, победа на Все-
российской олимпиаде по одному из предметов принесёт 
юному таланту из первого наукограда 350 тысяч руб лей. 
За призовое место ученикам полагается 150 тысяч руб
лей, а за выход в финал Всероссийской олимпиады пред-
усмотрено поощрение в размере 75 тысяч руб лей.

На поддержку и развитие олимпийского движения 
школьников компания в 2024 году направит порядка 5 
миллионов руб лей.

НА ПЕРВОЙ В МИРЕ АЭС ВПЕРВЫЕ ЗА 15 ЛЕТ МЕНЯЮТ ЭКСПОЗИЦИЮ
В честь 70летия станции гостей ждет много новых открытий, а для детей появится инте-

рактивная зона. Также идет реставрация большого витража, установленного в 1964 году, 
и витражей на лестничных маршах. Отремонтируют фасад, кровлю, благоустроят прилегаю-
щую территорию и сквер. Все работы планируется завершить к началу лета.

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

СОБЫТИЯ

Очередную помощь военнос-
лужащим —  участникам спец-
операции —  оказали депутаты 
фракции «Единая Россия» 
в Законодательном Собрании.

Для обеспечения бесперебой-
ной работы транспорта на сред-
ства, которые ежемесячно сдают 
народные избранники, была заку-
плена автозаправочная колонка 
«ТОПАЗ511». Техника уже достав-
лена на фронт.

— Благодарим председателя За-
конодательного Собрания Геннадия 
Новосельцева и фракцию «Единая 
Россия» за помощь. Станция удоб-
ная, практичная, —  отметили бойцы.

Не менее важным является нали-
чие на фронте средств радиоэлек-
тронной борьбы. Такой современный 
комплекс был приобретен совместно 
депутатами единороссами и пред-
ставителями региональной налого-
вой службы.

Председатель комитета по бюд-
жету, финансам и налогам Зако-

нодательного Собрания Ирина 
Яшанина вместе с  заместителем 
начальника Управления ФНС по Ка-
лужской области Ольгой Даниловой 
передали его бойцам, прибывшим 
в краткосрочный отпуск в област-
ной центр.

По словам защитников, в их под-

разделении служит немало калужан. 
Со стороны региона фронту оказы-
вается необходимая помощь, пере-
даются технические средства.

Ирина Яшанина тепло поблаго-
дарила защитников за вклад в обе-
спечение безопасности России и ее 
жителей.

— Депутаты Законодательного Со-
брания внимательно относятся к во-
просам помощи участникам СВО. На 
региональном уровне приняты за-
коны о мерах поддержки защитни-
ков и членов их семей. Ежемесячно 
мы участвуем в сборе средств для 
помощи фронту. Совместно с пред-
ставителями налоговой службы вру-
чили бойцам аппаратуру, которая 
защитит их и приблизит нашу По-
беду, —  подчеркнула председатель 
комитета.

Пункт отбора на военную  
службу по контракту:

г. Калуга,  
ул. Максима Горького, 87

Тел.: 8 (4842) 54–25–07, 
74–78–69

Подробнее о мерах поддержки 
ветеранов СВО и их семей в Ка-

лужской области: 
zaschitnik40.ru

Общая информация:  
службапоконтракту.рф

Единый справочный номер: 117

В ЗАКСОБРАНИИ

ЕДИНОРОССЫ ПОМОГАЮТ ФРОНТУЕДИНОРОССЫ ПОМОГАЮТ ФРОНТУ

ЖДЕМ

«Срывы 
расписания 
движения 
а в т о б у -
сов проис-
ходят из-за 
нехватки водите-
лей и из-за дорож-
ной обстановки. Постоянные 
срывы в часы пик, невозмож-
ность выехать из-за запар-
кованности, особенно это 
актуально для Привокзальной 
площади», —  ответил на жа-
лобы жителей директор МП 
ОПАТП Леонид Тюленев.

КОГДА ПОЧИНЯТ КНС‑51?
На вопрос ответил вице-мэр по во-

просам ЖКХ и городского хозяй-
ства Игорь Раудуве:

На данный момент работает 
один насос из четырех, причем 
в ручном режиме. Запчасти, нуж-
ные для ремонта других насосов, 
приедут к концу апреля. Тогда мы смо-
жем просто переключать насосы в слу-
чае поломки. Также к концу недели приедут датчики 
для единственного на сегодня рабочего насоса. Из-за 
того, что они, датчики, сломались, насос включается 
и выключается вручную несколько раз в день. Поэтому 
на улице Ленина пока есть протечки. Но мы работаем.

ОБЪЯСНИЛ БУДЬТЕ В КУРСЕ
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СШОР «Держава» и компания SINTEC Group явля-
ются многолетними друзьями и партнерами. Вот уже 
26 лет компания оказывает поддержку в организа-
ции региональных турниров по дзюдо, которые тра-
диционно собирают на татами сотни спортсменов.

В этом году в XXVI региональном турнире приняли 
участие около 300 юношей и девушек 2012–2013 годов 
рождения из Москвы, Калужской, Московской, Тульской, 
Смоленской и Брянской областей. Команда Обнинска сфор-
мирована из воспитанников спортшколы «Держава». Глав-
ный судья соревнований —  Заслуженный тренер России 
В л а д и м и р Кутьин.

— Этот 26 по счету тур-
нир по дзюдо на призы SINTEC 

Group —  результат многолет-
ней дружбы, которой уже почти 
30 лет. Наш партнёр на протя-
жении многих лет поддержи-

вает спортивные соревнования 
и много вкладывает в развитие спор-

та. И здесь, на татами, живёт история. Борют-
ся дети, их поддерживают родители, которые 
сами участвовали в этих соревнованиях, судьи —  
тоже бывшие участники. Такая преемственность 
поколений, и она, несомненно, не может не радо-
вать, —  поделился эмоциями директор СШОР 
«Держава» Юрий Фрай.

— Компания SINTEC Group 
никогда не остаётся в сторо-

не от социальных и спортивных 
программ, поэтому мы с большой 
радостью и гордостью поддер-

живаем спорт в нашем городе. 
Любой спорт воспитывает волю, 

стремление к победе, дисциплини-
рует и делает сильнее, —  сказал замдиректора 
SINTEC Group Роман Акимов.

Будущие чемпионы Будущие чемпионы 
рождаются здесь, рождаются здесь, 
в Обнинскев Обнинске
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Мы живем в удивитель-
ное время перемен. 
Время, когда мир пол-
ностью перестраивает-
ся, меняются привычки, 
устои, взгляды. Даже на 
рынке труда мы видим 
это. Если раньше все 
стремились стать ме-
неджерами, айтишника-
ми, маркетологами, так 
как эти профессии сули-
ли высокую зарплату, 
то сегодня это в  про-
шлом. Высокие запро-
сы и даже борьба среди 
работодателей идет за 
сварщиков, токарей, 
монтажников и других.

Что еще интересного про-
исходит на рынке труда в Об-
нинске, и каковы тенденции, 
узнали у директора кадрово-
го центра Ольги Прокофьевой.

— Ольга  Александровна, 
какие  профессии  сегодня 
наиболее востребованы на 
рынке, какие —  наименее?

— Всегда стабильный спрос 
на вакансии в школах, детских 
садах, магазинах. Бухгалтеры, 
кадровики, специалисты по 

охране труда и контролеры 
качества практически всег-
да в  базе вакансий нашего 
города.

Также требуются меди-
цинские работники, в  том 
числе врачи различных спе-
циализаций, медсестры, фар-
мацевты. Очень много рабочих 
профессий.

На данный момент к  нам 
практически не становятся на 
учёт граждане рабочих спе-
циальностей, такие как тока-
ри, фрезеровщики, сварщики, 
монтажники —  спрос на эти 
специальности намного пре-
вышает предложение, и за ре-
зюме этих специалистов идет 
борьба среди работодателей.

К наименее востребован-
ным на сегодняшний день 
можно отнести:

— Специалисты по циф-
ровому маркетингу и анали-
тике, включая специалистов 
по контент маркетингу, SEO 
и SMM.

— Аналитики и  экспер-
ты по Big Data и машинному 
обучению.

Однако стоит отметить, что 
рынок труда постоянно ме-
няется, и востребованность 
профессий может колебать-

ся в зависимости от текущих 
тенденций и  потребностей 
компаний.
— Есть ли запрос на, ска-

жем так,  необычные  спе-
циальности,  например, 
фитнес- инструктор, част-
ная няня и так далее?

— Запрос на необычные 
специальности может при-
сутствовать на рынке труда 
в зависимости от специфики 
региона, культуры и текущих 
трендов. Например, спрос 
на фитнес инструкторов мо-
жет быть высоким в городах 
с  активным образом жиз-
ни и повышенным интересом 
к  здоровому образу жизни. 
Частные няни могут быть вос-
требованы у  семей с  высо-
ким уровнем дохода, которые 
ищут индивидуальный уход за 
детьми.

Город Обнинск развивает-
ся в научно промышленном 
направлении, этот вектор 
задает и направление вос-
требованных вакансий на 
рынке труда.
— Как изменилась жизнь 

ЦЗН после того, как он стал 
кадровым центром?

— Основная цель преобра-
зования ЦЗН в кадровые цен-
тры заключается в улучшении 
качества услуг, предоставляе-
мых безработным гражданам 
и работодателям. Что включа-
ет в себя:

Улучшение процесса реги-
страции безработных граждан 
и предоставления им помощи 
в поиске работы.

Развитие программ профес-
сионального обучения и пе-
реподготовки безработных 
граждан.

Уси ление  в з аимо д ей -
ствия с работодателями для 
лучшего понимания их по-
требностей в кадрах и пре-
доставления им подходящих 
кандидатов.

Внедрение новых техноло-
гий и методов работы, чтобы 
улучшить эффективность и ка-
чество услуг.

Расширение спектра ус-
луг, включая консультации по 
вопросам карьеры, помощь 
в составлении резюме и под-
готовке к собеседованию.

Создание более комфортной 
и дружелюбной атмосферы для 
посетителей, чтобы они чув-
ствовали себя увереннее и мог-
ли получить максимальную 
пользу от посещения центра.

Это лишь некоторые из-
менения, которые произош-
ли при преобразовании ЦЗН 

Кстати, если вы ищете работу, приходите в эту субботу в ДК ФЭИ на ярмарку вакансий.  Там можно 
не только получить информацию о трудоустройстве, но даже и пройти первичное собеседование!

Эра айтишников прошла, Эра айтишников прошла, 
наступила эра рабочих?наступила эра рабочих?

Ольга Прокофьева
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в кадровый центр. Но, самое 
главное мы всегда открыты 
для граждан и работодателей, 
готовы помочь и оказать все-
стороннюю помощь.
— Зачем  нужны  ярмар-

ки вакансий? Насколько они 
успешны?

—  Я р м а р к и 
вакансий пред-
ставляют собой 
э ф ф е к т и в н ы й 
метод для встре-
чи  к о мп аний 
и  потенциаль-
ных работников. 
Эти мероприя-
тия позволяют 
компаниям пред-
с т авить свои 
вакансии, а со-
и с к а т е л я м 
узнать о  до-
ступных ра-
бочих местах, 
вс третиться 
с работодате-
лями, задать 
вопросы и подать резюме.

Вот лишь несколько причин 
в пользу проведения данного 
мероприятия:

Экономия времени на по-
иск работы: ярмарки вакан-
сий объединяют множество 
компаний на одной площад-
ке, что помогает соискателям 
сэкономить время при поиске 
подходящих вакансий.

Личное общение: встреча 
с работодателями лично мо-
жет способствовать установ-
лению контактов и созданию 
хорошего впечатления, что 
иногда может сыграть ключе-
вую роль при принятии реше-
ния о приеме на работу.

Расширение профессиональ-
ной сети: участие в ярмарках 
вакансий позволяет устано-
вить новые контакты и быть 
в курсе последних тенденций 
и возможностей в выбранной 
профессиональной сфере.

Оценить успешность яр-
марок вакансий сложно, так 
как это зависит от различ-
ных факторов, таких как коли-
чество участников, качество 
представленных вакансий, 
подготовка соискателей и ра-
ботодателей и другие. Однако, 

многие люди находят работу 
через участие в ярмарках ва-
кансий, что свидетельствует 
о их успехе как инструмента 
поиска работы.
— В Обнинске ближайшее 

время состоится очередная 

ярмарка. Добавились ли но-
вые работодатели?

Неизменными партнерами 
при проведении ярмарок ва-
кансий являются АО НИФХИ 
им. Л. Я. Карпова, АО «ГНЦ РФ 
ФЭИ им. А. И. Лейпунского», 
ПАО ПЗ «Сигнал», ООО «ПСЗ 
«Сигнал», ООО «НПП «Центр 
Композит», ООО «НПП «Ин-
тех», ООО «КЛВЗ Кристал», 
ОАО «Хлебокомбинат». В этом 
году мы пригласили несколь-
ко небольших организаций 
к участию в ярмарке, а также 
ООО «Индустриальный парк 
«Ворсино».

Так же на ярмарке трудоу-
стройства можно будет по-
знакомиться с направлениями 
подготовки ЧОУ СГТИ.

Учащиеся Центра социо-
культурного проектирования 
«Марс» попробуют себя в ка-
честве журналистов на меро-
приятии и проведут интервью 
с посетителями и экспертами 
Всероссийской ярмарки тру-
доустройства, а также осве-
тят это событие.
— Как у нас реализуется 

трудоустройство подрост-
ков? Насколько предприятия 
открыты для молодежи?

— Вопрос о занятости под-
ростков и молодежи является 
значимым, и в Российской Фе-
дерации имеются разнообраз-
ные программы и инициативы, 
направленные на поддержку 
трудоустройства молодежи. 

Тем не менее, 
дос т упнос ть 
предприятий 
для молодых 
р а б о т н и к о в 
варьируется 
в  зависимо-
сти от региона 
и отрасли.

Некоторые 
предприятия 
активно при-
влекают под-
ростков через 
с тажировки, 

п р о г р а м -
мы молодых 
специали-
стов и  дру-
гие формы 
со т руд ни -

чества. Однако все еще су-
ществуют проблемы с  их 
трудоустройством изза не-
достатка опыта работы и не-
достаточной квалификации.
— Могут ли помочь в цен-

тре с составлением резюме 
и профилированием?

Да, центры занятости на-
селения предоставляют по-
мощь в составлении резюме 

и профилированием для тех, 
кто ищет работу. Специа-
листы центра могут помочь 
составить профес-
сиональное резю-
ме, подчеркнуть 
навыки, образова-
ние и опыт работы.

Если у  вас воз-
ник ли  в опр о сы 
или вам нужна по-
мощь с  сос тав-
лением ре зюме 
и профилировани-
ем, я  рекомендую 
обратиться в  ка-
д р о в ы й  ц е н т р . 
Там вам предло-
жат индивидуаль-
ную консультацию 
и помощь в подго-
товке необходимых 
док ументов д ля 
успешного трудоу-
стройства.
— Можно   л и 

п р о й т и   к у р -
сы   повышения 
к в а л ифи к а ц и и 
или   научиться 
 чему-то?

Да, существует возмож-
ность пройти обучение и по-
вышение квалификации через 
кадровые центры. Эти услуги 
предоставляются различным 
категориям граждан, вклю-
чая безработных и граждан 
различных категорий, желаю-

щих улучшить свои професси-
ональные навыки.

Программы обучения ох-
ватывают различные сферы. 
Длительность и содержание 
курсов зависят от выбран-
ной специальности и уровня 
подготовки.

Для того чтобы пройти обу-
чение через кадровый центр, 
необходимо обратиться в бли-
жайший филиал, получить 
консультацию о  возможно-
сти обучения через кадровый 
центр и подать заявление.
— И  последний  вопрос. 

Какие  у  центра  планы  на 
ближайшую перспективу?

— Одно из направлений 
развития на ближайшее 
будущее —  это создание 
женского клуба. Создание 
женского клуба при кадро-
вом центре —  это прекрас-
ная возможность объединить 
женщин, под держать их 
в  карьерном росте и  по-
мочь им достичь успеха. 

В рамках клуба планирует-
ся проведение тренингов, 
мастер классов, консульта-
ций специалистов по различ-
ным направлениям.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

В кадровом центре можно получить помощь и консультацию от специалистов

Монтажники, токари, водители - сегодня в цене. Быть 
менеджером уже не модно

Ярмарки вакансий в Обнинска обычно собирают по несколько сотен соискателей
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ПО СЛЕДАМ ПУБЛИКАЦИЙ

Калужская сбытовая Калужская сбытовая 
компания начислит компания начислит 
энергобонусы 125 энергобонусы 125 
жителям областижителям области

ИНФОРМАЦИЯ

Ряд приятных сюрпризов орга-
низовала Калужская сбытовая 
компания в честь 20-летия. С 1 
по 5 апреля клиентов, посетив-
ших Центры обслуживания по-
требителей в  Калуге, Кирове 
и Обнинске, встречали не только 
улыбки сотрудников, празднич-
ное оформление, тематические 
выставки, посвященные компа-
нии и истории калужской энер-
гетики, но и специальная акция 
с подарками.

Главным подарком стали энергобонусы. Их 
в ходе акции выиграли 125 жителей региона, 
которые получат на лицевые счета по 500 руб
лей для оплаты электроэнергии. Выигранные 
энергобонусы отразятся в счетах за энергопо
требление апреля, которые компания выставит 
в мае.

— Полученный бонус стал приятным сюр
призом. Калужской сбытовой компании уда
лось создать мне хорошее настроение на весь 
день. Спасибо! —  поделилась своими эмоция
ми Наталья Дорошенкова из Обнинска.

— Желаю энергетикам процветания, успе
хов и крепкого здоровья. Калужская сбытовая 
компания ценит своих потребителей и рабо
тает на благо жителей области двадцать лет, 
стремясь обеспечивать современный уровень 
сервиса и предоставляемых услуг, —  сказала 
еще одна победительница —  Валентина Сидо
рова из Кирова.

ПРО РАЗНОЕ

В  прошлом номере «Не-
де ли» мы пис а ли,  ч то 
детский сад «Ладушка» 
в  Обнинске был закрыт 
с 15 марта. Причина —  не-
приятные запахи. Откуда 
они взялись, сейчас раз-
бираются компетентные 
органы и ищут ответствен-
ных. Надеемся, найдут. По-
тому что травить детей, 
это, извините, ни в  какие 
ворота не лезет.

Так вот. Регулярно в детском саду 
проводились замеры воздуха, однако, 
результаты стабильно были негативны
ми —  находиться в помещении опасно 
для жизни. Окна детского сада не за
крывались. Его постоянно мыли, но это 
мало помогало.

— Детский сад остаётся закрыт, при
ем воспитанников запрещен главным 
санитарным врачом Обнинска Влади
миром Марковым. Проводятся замеры, 

применяют
ся меры по 
устранению 
причин за
паха , про 
ветриваются 
помещения 
в   д е т с к о м 
саду.

В подваль
ном помеще
нии сделаны 
д о п о л н и 
тельные от
верстия для 
проветрива

ния, окна по
стоянно открыты. Дети распределены 
по другим садам, у них все хорошо. Как 
только будет положительное решение 
главного санитарного врача, детский 
сад снова будет открыт, —  сообщила 
в пятницу заведующая детским садом 
Людмила Чуканова.

И, о чудо! В понедельник впервые 
за почти месяц замеры не показали 
никакой опасности. Уже во вторник 
Главный санитарный врач Обнинска 
подтвердил безопасность посещения 
здания детьми и  выпустил соответ
ствующий документ. В  среду двери 
«Ладушки» снова распахнулись.

— Дети и  родители невероятно 
счастливы, —  сказала вицемэр по об
разованию Татьяна Волнистова.

«ЛАДУШКА» ВЕРНУЛАСЬ«ЛАДУШКА» ВЕРНУЛАСЬ

Окна в детсаду не закрывались ни 
днем, ни ночью

Промывали и чистили все —
особенно канализацию

Заведующая 
детсадом 
Людмила Чуканова
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Мочекаменная болезнь яв-
ляется распространенным за-
болеванием, от которого стра-
дают миллионы людей во всем 
мире. Консервативное лечение, 
включая изменение диеты, пи-
тьевого режима и лекарствен-
ные препараты, может помочь 
предотвратить и вылечить мно-
гие случаи камней в почках, од-
нако нередко пациентам может 
потребоваться хирургическое 
вмешательство.

В медицинском центре «Док-
тор Плюс» накоплен большой 
опыт оказания хирургической 
помощи самыми современными 
методами. Ежемесячно проводит-
ся около 60 эндоурологических 
операций.

Ретроградная интраренальная 
хирургия (РИРХ) —  это самый 
современный малоинвазивный 
метод хирургического лечения 
камней почек, применяемый при 
камнях почек до 2 см. Технический 
прогресс, разработка более ми-
ниатюрных гибких инструментов, 
а также бурное развитие лазерных 
технологий в последние годы по-
служили основой для внедрения 
новых методов удаления камней. 
Операция выполняется путем 
проведения тонкого гибкого ин-
струмента (уретерореноскопа) 
через естественные мочевые пути 
и дробления камней при помощи 
лазерного излучения. Применение 
современного гибкого эндоскопи-
ческого инструментария, а также 
различных устройств для раз-
рушения и удаления фрагментов 
камня, позволяет в течение 1–1,5 
часов удалять даже весьма плот-
ные камни почек, в том числе рас-
положенные в различных частях 
полостной системы почки. Данный 
вид операций может применяться 

у беременных женщин, пациентов, 
находящихся на антикоагулянтной 
терапии и соматически отягощен-
ных пациентов (которым по тем 
или иным причинам общая ане-
стезия противопоказана) Выписка 
таких пациентов может осущест-
вляться в день операции или на 
следующий день.

Лазерная уретеролитотрип-
сия (УРС) —  современный ма-
лоинвазивный вид операции, 
в  ходе которой эффективно, 
безопасно и  с  минимальной 
травматичностью можно раз-
рушать и удалять камни моче-
точника. Операция осуществля-

ется путем проведения тонкого 
инструмента (уретероскопа) 
через естественные мочевые 
пути (т. е. без проколов и раз-
резов) и лазерного дробления 
камней. Благодаря широкому 
внедрение в нашу повседнев-
ную клиническую практику 
данного метода удалось отка-
заться от открытых оператив-
ных пособий при камнях моче-
точника.

Перкутанная нефролитотрип-
сия прочно обосновалась в арсе-
нале урологов и является «золо-
тым стандартом» лечения круп-
ных и  коралловидных камней. 
Метод, являясь малоинвазивным, 
за последние годы претерпел 
значительные изменения в тех-
нических аспектах, в результате 
чего появилась еще менее ин-
вазивная модификация —  мини-
перкутанная нефролитотрипсия 
(«мини- ПЕРК»). В  отличие от 
стандартной перкутанной не-
фролитотрипсии, миниперкутан-
ная нефролитотрипсия прово-
дится инструментами, которые 
в несколько раз тоньше, чем при 
обычной методике, что позволяет 
минимально травмировать почеч-
ные структуры. При миниопера-
ции наружное отверстие на коже 
составляет 5  мм, иногда даже 
меньше, что делает миниперку-
танную нефролитотрипсию дели-
катной манипуляцией, значитель-
но снижающей риск повреждения 
слизистой чашечно- лоханочной 
системы, а  риск развития кро-
вотечений сводится к минимуму. 
Также при этой методике возни-
кает возможность бездренажного 
завершения операции, что также 
благоприятствует более быстрому 
восстановлению пациента.

Эндоскопическая комбини-
рованная интраренальная хи-
рургия —  является в настоящее 
время самым прогрессивным 
методом лечения сложных форм 
мочекаменной болезни. При 
данной методике одновременно 
используются миниперкутанный 

доступ и доступ гибким инстру-
ментом через мочеточник, то есть 
это одновременная комбинация 
РИРХ и  мини- ПЕРК. Операция 
выполняется двумя бригадами 
хирургов с использованием двух 
эндоскопических стоек и двух ла-

зерных установок, что позволяет 
в более короткий срок избавить 
пациента от сложных камней 
почки. Реабилитация пациентов 
после такого рода операций ми-
нимальна, выписка осуществляет-
ся как правило через двое суток.

ЭНДОУРОЛОГИЯ ЭНДОУРОЛОГИЯ 
В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ 
«ДОКТОР ПЛЮС»«ДОКТОР ПЛЮС»

СОВРЕМЕННЫЕ МЕТОДЫ СОВРЕМЕННЫЕ МЕТОДЫ 
ХИРУРГИЧЕСКОГО ЛЕЧЕНИЯ ХИРУРГИЧЕСКОГО ЛЕЧЕНИЯ 
МОЧЕКАМЕННОЙ БОЛЕЗНИМОЧЕКАМЕННОЙ БОЛЕЗНИ

ПРЕИМУЩЕСТВА 
ЭНДОУРОЛОГИИ 
В ОТЛИЧИЕ 
ОТ КЛАССИЧЕСКИХ 
МЕТОДОВ ЛЕЧЕНИЯ:

 Минимальная 
кровопотеря во время 
операции.

 Меньшее число по-
слеоперационных ослож-
нений.

 Короткий послеопе-
рационный и восстанови-
тельный период.

ЗАПИШИТЕСЬ НА ПРИЕМ ПРЯМО СЕЙЧАС 8 800 600–38–46

Чтобы пройти обследование и лечение у ведущих урологов:

Малханов Ш. В., врач уролог- 
андролог,  

врач УЗИ, детский уролог, врач 
высшей категории,  

Д-доктор. Стаж 17 лет.

Милик А. В., врач уролог- 
андролог,  

врач УЗИ, врач высшей 
категории. Стаж 13 лет.

Раздобреев К. Н., врач уролог- 
андролог, врач УЗИ,  

детский уролог. Стаж 12 лет.

Медицинский центр «Доктор Плюс»
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2

 г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5
Ежедневно с 7:30 до 20:00
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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ВОПРОСЫ № 14

1. Когда закрыли детсад  
«Ладушка»? 

2. Как зовут директора 
кадрового центра? 

3. Кто такой Леонид Тюленев? 
4. Где учится Елизавета 

Самбурова? 
5. Как зовут председателя 
ЗакСобрания Калужской 

области?

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 
И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP 
НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ 
НЕБОЛЬШОЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: 
ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, 
ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ 
ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ 
НРАВИТСЯ, А ЧЕГО НРАВИТСЯ, А ЧЕГО 
НЕ ХВАТАЕТ;НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 
ВОПРОСОВ;ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 
В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 
ДО 12:00.ДО 12:00.  УДАЧИ!УДАЧИ!

Победительницей в конкур-
се «Теди» на этой неделе 
стала наша постоянная 
читательница Бойкова 
Елена Викторовна!
Вот что она рассказа-

ла о себе: Волонтёр со 
стажем, занимаюсь спа-
сением бездомных жи-
вотных, хочу, чтобы 
больше было репорта-
жа о спас ении и помощи 
бездомным животным!

Читаю вашу газету 
с большим удовольствием, 
чтобы узнавать новости 
нашего города!
Поздравляем с победой!

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии
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КАЛЕЙДОСКОП

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!
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    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

 управляющий;  инженер- теплотехник;  офис-менеджер;  мастер 
общестроительных, ремонтных и отделочных работ;  газосварщик; 

 слесарь- сантехник;  электрик, электромонтажник;  разнорабочий; 
 дворник;  уборщица.

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату:
Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ- САНТЕХНИК

Требования к кандидату:
Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Требования к кандидату:
Без вредных привычек

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ 
И ОБСЛУЖИВАНИЮ ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Требования к кандидату:
Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ-452 В ЧЕРТЕ 
ГОРОДА ОБНИНСКА)

Требования к кандидату:
Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

МП «УЖКХ» Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10
Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)

Резюме отправлять на адрес uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой  
«Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.


